

Inclúyete

Edición I, #66, Noviembre-Diciembre 2021



Asambleas Departamentales de Afiliados/ Afiadas y elecciones de las nuevas juntas directivas

Culminamos un ciclo más de trabajo organizativo con el desarrollo de las Asambleas Departamentales de Afiliados y Afiadas en Chalatenango, Cuscatlán, Cabañas, San Vicente y Usulután, en las cuales se rindieron los informes del trabajo realizado por las directivas de padres y madres, personal técnico y de promotores durante el año 2021. Asimismo, se desarrollaron las respectivas elecciones de los nuevos miembros que integrarán las directivas departamentales los próximos 3 años.

Como Asociación motivamos a las nuevas juntas directivas a seguir luchando por los derechos de nuestros hijos e hijas y a seguir fortaleciendo el trabajo organizativo, ya que, es la clave para incidir en la demanda al cumplimiento de la Ley Especial de Inclusión de las Personas con Discapacidad y la toma de conciencia.

Agradecemos también el buen trabajo de los directivos salientes y los invitamos a seguir al pie de la lucha apoyando la labor de la Asociación Los Angelitos.



Directiva Departamental de San Vicente
Período 2022- 2024



Directiva Departamental de Usulután
Período 2022- 2024



Directiva Departamental de Cuscatlán- Cabañas
Período 2022- 2024



Directiva Departamental de Chalatenango
Período 2022- 2024

Página web: www.asociacionlosangelitos.org * E-mail: organizacion@asociacionlosangelitos.org

Urbanización Buenos Aires I, 27 Avenida Norte, # 1221. San Salvador, El Salvador. Telefono: (503) 2100-7668

Unión Fuerza Inclusión



Asociación Los Angelitos y la Fundación CERNACE de Huehuetenango, Guatemala, a través del miembro del equipo central Wilfredo Salazar, sostuvieron un intercambio de experiencias sobre las buenas prácticas en Rehabilitación Basada en la Comunidad, llevadas a cabo en el abordaje de la discapacidad y la reivindicación de derechos.



Asociación Los Angelitos en San Vicente realizó una jornada de concienciación sobre la Ley Especial de Inclusión en coordinación con la Mesa de Jóvenes de San Carlos Lempa. Agradecimientos especiales a Colectiva Feminista, CORDES, Instituto Holandés, Adesco Urba Flores, Radio Tehuacán, Asociación Diversidad y todos los demás jóvenes organizados que luchan por construir Comunidades Inclusivas



Festival deportivo en Santa Cruz Michapa y Tenancingo



Niños, niñas y jóvenes con discapacidad de Santa Cruz Michapa y Tenancingo participaron del Festival Deportivo Inclusivo "Nuestra meta es la Inclusión" que se desarrolló en la cancha municipal de Santa Cruz Michapa y contó con la participación de 40 niños, niñas y jóvenes quienes con mucha alegría demostraron sus habilidades y destrezas en las diferentes pruebas deportivas.



El Festival Deportivo se desarrolló como una acción para conmemorar el Día Nacional e Internacional de las Personas con Discapacidad y promover el deporte inclusivo como un derecho. Agradecemos el apoyo del alcalde municipal de Santa Cruz Michapa, Jaime de Paz y su concejo por el apoyo que nos brindó para llevar a cabo dicha actividad, también agradecemos a la Srta. Tania Bravo, docente del Programa de Alfabetización del MINEDUCYT por su colaboración en el desarrollo de las pruebas deportivas. Asimismo, felicitamos a todos los padres y madres de familia por apoyar y motivar a sus hijos e hijas con discapacidad.

¡ DALE LIKE A LA INCLUSIÓN !
FACEBOOK: ASOCIACION LOS ANGELITOS

